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Francesco Pastore è Docente di Economia politica ed econometria presso la Seconda Università
degli Studi di Napoli. Racconta «Considero l’inefficienza evidente del sistema di istruzione italiano
uno dei limiti più grandi del modo in cui organizziamo la transizione dei giovani dal mondo della
scuola e dell’università a quello del lavoro».
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